



栗生

【協働型学校評価重点目標】

- ・進んであいさつし、言葉づかいに気を付ける
- ・図書室を活用し、言葉や情報に親しむ

電話番号 392-9324

<http://www.sendai-c.ed.jp/~kuryu/>

夏至を過ぎ、日に日に気温が高い日が増えてきました。子供たちは休み時間に外でおにごっこやドッジボールをして元気に遊んでいます。学習面では、6年生の岩手への修学旅行、5年生の震災遺構荒浜小学校の見学、4年生の葛岡清掃工場の見学など学校を出ての学習も行っております。（4の1、4の4は7月に実施予定です。）教室の内外で学んだことを生かし、学習をさらに深めていけるように指導していきたいと思ひます。

ご家庭でお子さんが学んだことを話している場合には、ぜひ耳を傾けていただき、興味・感心がさらに深まるように御支援いただければ幸いです。今後ともどうぞよろしくお願いしします。

■修学旅行に行ってきました！■

6月2日、3日の二日間、6年生が岩手県に修学旅行に行ってきました。今年は昨年度とコースを若干変更し、一日目に盛岡市内の自主研修を行い、盛岡手づくり村での創作体験、二日目はえさし藤原の里や中尊寺での見学を行いました。盛岡市内での自主研修では、グループごとに立てた計画を基に、力を合わせて見学先を回ることができました。途中には、有名な焼き肉店で昼食をいただいたグループもあり、楽しい思い出をつくることができました。二日目に訪れた中尊寺では、雨の中でしたが金色堂などの歴史的な建物を巡り、藤原三代の文化を学ぶことができました。

引率した教員の話では、お世話になった宿での挨拶などもしっかりと行う姿が見られたとのことで、栗生小学校の代表として立派な態度で学習を終えることができました。今回の修学旅行では岩手の歴史や文化だけに留まらず、友情や礼儀など様々なことを学んだことと思ひます。今後の学校生活に生かしていけるように6年担任を中心に指導していきたいと思ひます。



盛岡八幡宮の見学



宿舎での夕食



中尊寺の見学

■マスクの着用について■

6月22日（水）に配付した「ほけんだより」にも記載しましたが、学校では、人との距離が確保でき、会話をほとんど行わないような場合については「屋外ではマスクを外してかまわない」と指導しております。具体的には、体育の時間（プールの時間も含めて）、屋外での観察活動、登下校中などになります。これから暑い日が続くことが予想され、マスクを外さないことによる熱中症の危険性も高まります。ご家庭におかれましても、マスクを状況に応じて外すようお願いいたします。（詳しくは、厚生労働省、文部科学省から示されている「新型コロナウイルス感染症対策子どものマスク着用について」をご確認ください。）

7・8月の予定

日	曜日	予 定	日	曜日	予 定
8	金	くりのみまつり	25	月	夏の教育相談②
14	木	授業参観①・代表委員会	26	火	夏の教育相談③
15	金	授業参観②	27	水	夏の教育相談④
20	水	夏休み前朝会 給食あり 5校時限 14:45下校	8月		
21	木	夏休み開始(～8/24)	25	木	夏休み明け朝会 3校時限 11:40下校
22	金	夏の教育相談①	30	火	除草作業(朝の時間)

※学年ごとの予定については、学年だよりでご確認ください。
 ※新型コロナウイルス感染症の感染拡大によって予定を変更する場合があります。予め御了承ください。

■熱中症に注意！■

暑い日が増えてきました。学校では、環境管理温湿度計を設置し、WBGT 暑さ指数を参考に熱中症の危険性が高い場合には、校庭での遊び、校庭での体育の授業を中止しております。ただし、この指数の範囲以下でも、体調が良くない場合や睡眠が十分にとれていない場合、激しく動き回る遊びをした場合に熱中症のような症状を訴える児童が見受けられます。学校では、校庭で遊ぶ前後には水分補給を十分に行うこと、マスクを外すこと、体調が良くないときには外で遊ばないことなどを指導しておりますが、ご家庭におかれましても、お子さんの体調をみていただき、朝出かける前に暑さが厳しいときには無理をしないようお声掛けいただければと思います。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

■給食室と図書室のコラボ授業を実施■

6月22日。この日、2年生の学級活動で給食室と図書室とのコラボ授業を実施しました。まず、栄養教諭の越後先生や栄養士実習生から「そらまめ」についてのお話を聞きました。クイズ形式の楽しいお話でした。次に、「そらまめ」を実際に手に取り、みんなで皮をむいて豆を取り出す体験をしました。固い皮に悪戦苦闘しながらも楽しそうにむいていました。最後に、図書室の近内先生、千代窪先生から「そらまめくんのベッド」の絵本紹介と読み聞かせを聞きました。お話を聞いた後、そらまめの皮を触った子供たちからは「そらまめくんのベッドと同じでふわふわだ！」と歓声が上がりました。

子供たちがむいたそらまめは、この日の給食にゆでそらまめとして出されました。



■早退について■

お子さんを早退させる場合は、事前に担任へ連絡をしていただいた上で、**保護者の方に迎えに来てもらう**ことになっております。安全管理上、**お子さんだけでは下校させられません**ので、よろしくお願い申し上げます。

■スクールカウンセラーについて■

現在のスクールカウンセラーの増田先生が6月いっぱい退職されることになりました。後任のカウンセラーの勤務開始日は未定となっております。予定が決まり次第、予約を受け付けることにしますので、それまでしばらくお待ちください。